_ 7

諫早農業高食品科学部が焼き菓子 「ひりもの いさはやミニトアト」

3月中旬の発売に先

県立諫早農業高(坂 き上げた。

口浩校長)の生徒が、 課早特産のミニトマト 立ち、J-A関係者や生 外 に の「規格外品」を使っ産者らの試食会も開い た焼き菓子「ひょちっ た。同部3年の渡辺棒 (キューボ) いさは 耳部長(打)は「トアト

やミニトマト」を開発 💌 りた。 同市のミニトマトの

生産量は年間約200 oが。 甘く味が濃いと 評判だが、収穫時に傷 つくなどして出荷でき なくなる規格外品が全 体の約3割に上るとい

ミニトマト農家から 規格外品の活用につい て相談を受けた可咬食 品科学部の生徒らは、 市内の東子店「工房ト ALM」と連携し、約 1年かけて新商品を開 発。水分が多いミニト マトを乾燥させ、粉末 を生地に練り込んで焼

の生臭さを抑えるのが 課題だった。おいしそ うに試食してくれてう れしい」と話した。

新商品は市内の農産 物直販所の「フレッシ 12月12日というできたて 市」で販売している。1 袋ら個人りで280円 (紫黑)。【次日照] 】



当収幾は国首25 号治いにある直完店の 駐車場に設置。取り扱 う商品は店内で同じ価 格で販売しているが、 午後5時に閉店するた め、「カキなどを仕事 帰りに買い求めたい」 という要望に応えて自 版機を導入した。

島原半島は採卵のた めの差親業が盛んで、 鶏卵の自販機が普及し ていることが導入のヒ

にも 宋远 物り 品繁 经型

規生

一菱 溫 サ間 1 世 典 カ 他 で 初 で 初



諫早湾漁協端穂直完店は、島原産の湯通しワして活用を図る。 にお目見えした。有明カメやイイダコの酢ダ

カキやアサリの水楊ない有明海の水産加工 徒 東三 Spanish Manager 【川藤器回】

W.

IN

苦労重ね、みんなで食べて、

番紅花シフォン 島原農業高

県立島原農業高の食品加工間、開発に取り組んだ。 のサフランで風味付けや色付が栽培したサフランを使用。 エリアなどに欠かせないスパいう。

ンを広く知ってもらおうと、 市が2000年春に食品加工 市内の菓子店「お菓子のグラ 部にサフランを使った食品作 ンパ」で販売している。 りを提案し、部員3人が1年

部の生徒が、地元・島原市産サフランは市内の単田農園 けしたシフォンケーキ 「番紅 牛乳に溶かして着色する際 たシフォン」を開発した。サ に、サフランと生乳の最適な フランは、スペイン料理のパ 割合をつかむのに苦労したと

イスで、乾燥させた花の雌し 同部と年の笹田陽菜部長 べが調味料や着色料になる。 (12)は「花を使ったケーキだ 鎮痛などの薬効があり、生薬とアピールしたくて商品名に として番紅花の和名がある。 花を取り入れた。みんなに食 新商品は、地元産のサフラベでほしい」と話している。 1個175円(税込み)で、 【冶縢器匠】



「番紅花シフォン」をPRする 幕原農高食品加工部の笹田部長